
Coordination des associations du Beaujolais  

Invitation à 

Une journée de réflexion le dimanche 11 septembre 2011  

Plusieurs associations se sont regroupées fin 2010 dans la «  Coordination des Associations du Beaujolais » pour 

exprimer leur opposition au projet d’autoroute, qui devait traverser le sud du Beaujolais, des Olmes à Arnas. 

Cette alerte et la recherche des raisons qui pouvaient justifier un tel besoin nous ont amenés à nous poser des 

questions plus générales sur le devenir de cette région. 

Nous proposons ces premières « Rencontres en Beaujolais des Pierres dorées » afin d’échanger des 

informations, de faire participer les habitants de notre territoire à cette réflexion et de susciter un dialogue 

avec les élus.   

Nous voulons aussi lors de ces  Rencontres, mettre en évidence les attraits et  la valeur spécifique de cette 

région. Le village de Theizé qui nous reçoit cette année est reconnu comme «village remarquable » dans l’Atlas 

des Paysages de la région Rhône-Alpes. 

La journée est organisée en deux temps : 

Le matin : rencontre des adhérents des associations organisatrices avec les élus (inscription préalable 
indispensable) (à partir de 10 heures) 
L’après-midi : accueil tous publics sur les mêmes thèmes et visites patrimoine et paysages (à partir de 13h30) 
(Entre les deux, à 12h30 pique-nique - tiré du sac- possible dans un pré à proximité ou dans la salle selon le temps) 

Pour cette matinée du dimanche 11 septembre 2011, nous invitons nos élus du secteur des Pierres dorées, 

mais aussi  les « décideurs » qui à un niveau plus général, traitent de dossiers pouvant avoir un impact très fort 

sur notre territoire (conseillers généraux, députés et sénateurs, responsables concernés  de la Région Rhône-

Alpes,  acteurs économiques…). 

L’après-midi (à partir de 13h30) est ouvert largement à tous ceux qui s’intéressent à ce territoire.  Notre région est 

aussi pour les habitants des  villes proches une zone de détente, de loisirs et de visite très appréciée. C’est ce que nous 

avons constaté lors de la signature de notre pétition (1000 signatures en ligne et 1000 signatures sur les listes 

imprimées). 

Nous avons des questions à poser sur les évolutions très rapides de ces dernières années, sur les opérations en 

cours et sur les projets en réflexion. 

 Pourquoi une autoroute serait-elle nécessaire alors qu’une route départementale relie déjà  Villefranche et Tarare ?  

Quel  type de développement est en préparation ? 

 Le modèle unique qui associe autoroutes, grandes zones industrielles, zones commerciales de hangars, lotissements 

serrés ?  Modèle qui ne pourrait que détruire notre territoire viticole et résidentiel, son patrimoine architectural et 

paysager et son économie actuelle… 

N’y a-t-il pas d’autres modèles possibles de développement pour notre région du Beaujolais des Pierres dorées ? 

Bienvenue à tous  dans ce beau village de Theizé … au milieu des vignes… 

 

Inscriptions :    169 rue Peignaux-Dame 69620- Le Bois-d’Oingt     association.bvabo@orange.fr   T 04 74 71 66 68 

mailto:association.bvabo@orange.fr

